
Der Heilige Geist als Tröster  

– der Heilige Geist und Du 

 

 

In den letzten Stunden,  
die Jesus mit seinen Jüngern verbrachte, 

sagte ER zu ihnen:   
 

Ich werden den Vater bitten, und ER wird 

euch einen anderen Tröster geben. 

Ich werde euch nicht als Waisen zurücklassen… 

                                                  Joh. 14.18 

 
Jesus wusste, er würde zu seinem Vater in den Himmel zurückkehren, 

nachdem ER seinen Auftrag erfüllt hatte. Joh.3,16 
Jesus trifft Vorsorge für seine Jünger und bereitet sie auf das Kommende 

vor. Er versprach ihnen den Heiligen Geist.  
An Pfingsten geschah das große Ereignis  Apg.2 

Die Ausgießung des Heiligen Geistes   an Pfingsten hatte eine starke 

Wirkung auf die Jünger, denn sie konnten mit Vollmacht predigen und 
gleichzeitig konnten alle Zuhörer die Predigt in ihrer Landessprache 

verstehen und 3000 Menschen kamen zum Glauben an JESUS CHRISTUS 
 

Eine  tolle Geschichte! 
 

Was hat das mit mir zu tun, heute, in der Krise? 
Kann der Heilige Geist mich in dieser Zeit trösten, stärken und leiten? 

 
Ja, ER kann! 

Ich erlebe das immer wieder, dass ER mich stärkt, tröstet und bewahrt. 
Manchmal will ich auch verzagen, mich gehen lassen oder ich will in 

Selbstmitleid verfallen. Oft verspüre ich, wie ich  aufgehoben werde, oder 
ich empfange Stärkung durch ein Gotteswort. Gott hat viele Möglichkeiten 

uns beizustehen und uns zu helfen und ER tut es! 

 
Ich will mich immer mehr nach IHM ausstrecken, SEINE Liebe zu mir 

genießen, offen sein für sein Reden und Handeln. 
 

Immer mehr von DIR, immer mehr  ……..  -  so heißt es in einem Song. 
 

Ich bin bei euch alle Tage bis an das Ende der Welt.   Die Bibel: Matth.28 

 

Das ist doch Trost genug, dass wir den Sieger von Golgatha, 
den König aller Könige, den Herren aller Herren auf unserer Seite haben. 

 
In diesem Sinn wünsche ich allen ein gesegnetes Pfingstfest! 

 
Eure Rosi Schade 
 

 


